

PELITA

Pererat Silaturahmi, Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang Adakan Kegiatan Senam Bersama

Rony - MAGELANG.PELITA.WEB.ID

Jan 13, 2023 - 12:02



Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim 0705/ Magelang Ny. Heny Rohmadi Ajak Anggota Melaksanakan Senam Bersama dan Selalu Menjaga Silaturahmi

MAGELANG,--Guna menjaga kesehatan dan kebugaran tubuh, ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim 0705/ Magelang Ny.Heny Rohmadi melaksanakan senam bersama dengan pengurus dan anggota persit di jajaranya bertempat di lapangan Makodim 0705/ Magelang, Jalan Rst No 1 Kota Magelang, Jum'at (13/01).



Selain untuk menjaga kesehatan dan kebugaran tubuh, melalui senam aerobik ini dimaksudkan untuk mempererat tali silaturahmi dan solidaritas sehingga timbul rasa kebersamaan maupun kedekatan dan kekeluargaan sesama anggota Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang.



Suasana penuh kekeluargaan terasa saat ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang mengikuti setiap gerakan senam yang dipandu oleh salah satu anggota Persit.

Seusai melaksanakan senam aerobik bersama, seluruh anggota Persit pun ikut menerima arahan dari ketua Cabang XXV Ny.Heny Rohmadi di depan Gedung Prajurit Kodim 0705/ Magelang. Dalam arahannya Ny. Heny Rohmadi mengucapkan rasa syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa karena pagi ini bisa berkumpul dan bertatap muka dengan seluruh Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang.

" Tentunya telah banyak kegiatan tatap muka (berkumpul) Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang yang ditiadakan sementara selama masa Pandemi Covid-19 hampir 2 tahun kebelakang, namun demikian bukan menjadi penghalang serta hambatan bagi kita dalam menjalin tali persaudaraan antara ketua Cabang XXV Kodim Magelang dengan anggota Persit yang ada," ungkap Ny. Heny Rohmadi.

Lanjut Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang Ny.Heny Rohmadi, saya mengumpulkan anggota persit sekalian tidak lain selaku pribadi memohon maaf atas kesalahan yang mungkin pernah dilakukan baik berupa ucapan ataupun perbuatan selama memimpin di Cabang XXV Kodim 0705/ Magelang, sekaligus mohon pamit kepada seluruh anggota Persit KCK Cabang XXV dimana dirinya dalam waktu yang tidak lama lagi Melaksanakan Sertijab dan akan mengemban tugas di satuan yang baru.



Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang berharap, tetap selalu menjaga tali silaturahmi dimanapun berada, sudah sangat baik macam kegiatan maupun program kepengurusan Persit di setiap Ranting maupun Cabang XXV itu sendiri, pertahanan dan tetap semangat" imbuh ketua Persit Ny. Heny Rohmadi.

Pen: 0705/ Mgl.